

VI. Anuncios

A. SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL INTERIOR

Resolución de la Dirección General de la Guardia Civil por la que se anuncia subasta para la venta de material automovil.

La Dirección General de la Guardia Civil anuncia pública subasta de los vehículos que a continuación se detallan:

Turismos «Seat» 132, 1.430, 127 y «Citroen» 2CV y «Dyane 6».
«Land-Rover» cortos y largos, gas-oil.
Furgonetas «Citroen».
Camiones «Barreiros» y «Ebro».
Motocicletas «Sanglas».
Furgones «Alfa Romeo» y «DKW».
Autocares de 12 y 25 plazas «Alfa Romeo».
«Barreiros» y «Avia».
Ciclomotores «Torrot», «Ducati» y «Montesa».
Volquete «Barreiros».
Compresor.

Todo ello con arreglo a las condiciones técnicas y legales que se encuentran a disposición de los interesados en el Parque de Automovilismo de la Guardia Civil, sito en calle Príncipe de Vergara, 246, donde podrá ser examinado todo el material desde el día 4 del próximo mes de febrero al 26 del mismo mes, ambos inclusive, desde las nueve a las trece horas (excepto festivos).

Los impresos de proposición y sobres serán facilitados a los interesados en el Parque de Automovilismo, los cuales se entregarán, una vez diligenciados, en las oficinas del Parque, antes de las trece horas del día 26 de febrero.

El acto de la subasta tendrá lugar en Madrid, el día 27 de febrero del actual, a las diez horas, en los locales del citado parque.

Madrid, 29 de enero de 1985.—El General Presidente, Francisco Aguado Sánchez.—846-A (6543).

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicada la subasta de las obras de ejecución de casetas de obras de fábrica para instalación de grupos electrógenos en los embalses de cabecera de la cuenca del río Segura (Murcia y Albacete). Clave: 07.501.120/2111.

Esta Dirección General, con esta fecha, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras de ejecución de casetas de obras de fábrica para instalación de grupos electrógenos en los embalses de cabecera de la cuenca del río Segura (Murcia y Albacete) a «Sociedad Anónima Ferroviaria», en la cantidad de 12.211.200 pesetas, que representa el coeficiente 0,778553811 respecto al presupuesto de contrata, de 15.684.465 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para este contrato.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 7 de diciembre de 1984.—El Director general, P. D., el Jefe del Servicio de Gestión Económica, Santiago Pérez Vicente.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Segura.—17.642-E.

Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras «Proyecto 02/1984, de obras urgentes de acondicionamiento del río Segura con motivo del trasvase Tajo-Segura. Tramos 15 al 32, ambos inclusive (MU/Calasparra)». 07.400-215/2111.

Esta Dirección General, con esta fecha, ha resuelto adjudicar el concurso celebrado para la contratación directa de las obras comprendidas en el «Proyecto 02/1984, de obras urgentes de acondicionamiento del río Segura, con motivo de trasvase Tajo-Segura. Tramos 15 al 32, ambos inclusive (MU/Calasparra)», a «Obras y Servicios Públicos, S. A.», en la cantidad de 22.980.000 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 22.991.545 pesetas, lo que representa un coeficiente de adjudicación de 0,9994978, y con arreglo a las condiciones que sirvieron de base en el concurso.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 11 de diciembre de 1984.—El Director general, por delegación, el Jefe del Servicio de Gestión Económica, Santiago Pérez Vicente.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Segura.—17.649-E.

Resolución del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda por la que se hace público el resultado del concurso-subasta celebrado para la adjudicación definitiva de las obras de construcción de 174 viviendas en Zaragoza (zona residencial «Rey Fernando de Aragón»).

Celebrado el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción de 174 viviendas en Zaragoza (zona residencial «Rey Fernando de Aragón»), anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 26 de octubre de 1984, esta Dirección General en cumplimiento del artículo 119 del Reglamento General de Contratación de Obras del Estado hace público que dichas obras han sido adjudicadas a la Empresa «Corviam, Sociedad Anónima», en la cifra de (cuatrocientos ochenta y siete millones ochocientos sesenta y cuatro mil ciento cuarenta y cinco) 487.864.145 pesetas.

Madrid, 5 de diciembre de 1984.—El Director General, P. D., la Subdirectora general de Promoción Pública, Milagros Calle Olmos.—17.760-E.

Resolución de la Junta del Puerto de Melilla por la que se anuncia concurso-subasta de las obras que se citan.

Objeto: Ejecución de las obras comprendidas en el «Proyecto de reforma y ampliación de la estación marítima» en el puerto de Melilla.

Presupuesto de contrata: Treinta y tres millones doscientas noventa y cinco mil seiscientos siete (33.295.607) pesetas.

Plazo de ejecución: Cinco meses y medio (5,5), desde la comprobación del replanteo, que se habrá de efectuar en los treinta (30) días siguientes a la formalización del contrato.

Clasificación del contratista: Subgrupo 2.º del grupo B (hormigón armado), «Grandes Estructuras».

Fianza provisional: Seiscientos sesenta y cinco mil novecientos doce (665.912) pesetas.

Lugar de consulta: Oficinas de la Junta del Puerto de Melilla, sitas en la avenida del General García Valiño, número 2, exclusivamente, desde las nueve horas a las catorce, en días laborables. Podrá ser examinado previamente el proyecto y los pliegos de prescripciones técnicas y administrativas.

Plazo de presentación: Veinte (20) días laborables, a contar desde el siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: A las trece horas del primer día hábil siguiente al de expiración del plazo de presentación, ante la Mesa correspondiente.

Documentación necesaria: La propuesta se ajustará al modelo publicado a continuación y la documentación se presentará en tres (3) sobres, conteniendo:

Sobre número 1. (Cerrado y firmado por el licitador y persona que lo presente.) Se hará constar el título del proyecto, el nombre o razón social del licitador y contendrá la documentación general siguiente:

- Certificado de clasificación definitiva.
- Poder, en su caso, del que firma la proposición.
- Resguardo acreditativo de la fianza provisional.
- Patente de Licencia Fiscal del Impuesto Industrial en su epígrafe correspondiente (9.353 ó 9.351), según se trate de obras o suministros, relativo al año en que se presente la proposición (recibo o fotocopia legalizada notarialmente o cotejada administrativamente con su original que se devuelve y, en su defecto o extravío, certificado de la Delegación de Hacienda).

e) Declaración por la que se obliga al cumplimiento de cuanto previene la vigente legislación laboral.

Sobre número 2. (Cerrado, lacrado y firmado por el licitador o persona que lo represente.) Título del proyecto, nombre del licitador y la frase: «Proposición económica».

Las proposiciones se escribirán a máquina, sin omisiones, errores o tachaduras que impidan conocer claramente lo que la Administración estime fundamental para estudiar las ofertas. En cualquier discrepancia entre términos escritos en letras y números, se estará a lo consignado en letra.

Sobre número 3. (Firmado por el licitador o persona que lo represente.) Título: Referencias técnicas.

Haber efectuado la Empresa satisfactoriamente obras de características análogas a licitada.

Tener la Empresa experiencia en la utilización de la tecnología moderna, vinculada a este tipo de obras.

Relación de maquinaria, equipos y medios auxiliares a disposición de la Empresa, con características y rendimientos medios que sean de especial aplicación a las obras.

Disponer la Empresa de personal facultativo idóneo para la ejecución de las obras.

Programación adecuada de las obras que permita su ejecución, de acuerdo con el presupuesto y en el plazo previsto por la Administración, con indicación de los distintos medios que debe emplear la Empresa para el cumplimiento del contrato.

Las Empresas con clasificación definitiva emitida por la Junta Consultiva de Contratación

Administrativa se atenderán a lo dispuesto en el apartado 7.º de la Orden ministerial de Hacienda de 16 de noviembre de 1972.

Modelo de proposición

Don con domicilio en calle y DNI número enterado del anuncio publicado para la contratación de las obras del «Proyecto de reforma y ampliación de la estación marítima» del puerto de Melilla, así como de las condiciones y requisitos exigidos, se compromete, en nombre (propio o de la Empresa que represente), a realizar dichas obras con estricta sujeción al referido proyecto, por la cantidad de (en letra y cifra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente:)

Melilla, 17 de enero de 1985.—El Presidente, José Ramírez Medina.—El Secretario contador accidental, Francisco Javier Treviño Ruiz.—499-A (6553).

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución de la Delegación Provincial de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar de Valladolid por la que se hacen públicas las adjudicaciones definitivas de los contratos de obras que se citan.

Esta Delegación Provincial de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento, ha resuelto hacer públicas las adjudicaciones definitivas de fecha 4 de diciembre de 1984, de los contratos de obra que a continuación se relacionan:

1. Construcción de Centro de Preescolar, de seis unidades, en el polígono «Parquesol», de Valladolid, adjudicada por el sistema de contratación directa a la Empresa «Cubiertas y MZOV, Sociedad Anónima», por un importe de 28.067.828 pesetas.
2. Construcción de Centro de EGB, de ocho unidades, en Cigales (Valladolid), adjudicada por el sistema de contratación directa a la Empresa «Julán Ortega, S. A.», por un importe de 42.323.461 pesetas.
3. Construcción de Centro, de cuatro unidades, de EGB, en Rueda (Valladolid), adjudicada por el sistema de contratación directa a la Empresa «Gutiérrez y Valiente, S. A.», por un importe de 22.203.173 pesetas.

Valladolid, 5 de diciembre de 1984.—El Delegado provincial, Mauricio Pardos Fernández del Pino.—17.740-E.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Dirección General de Acción Social por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de una Guardería Infantil en C'As Serra D'Alt (Ibiza).

Celebrado el concurso-subasta pública para la adjudicación de las obras de construcción de una Guardería Infantil en C'As Serra D'Alt (Ibiza), por Orden de este Ministerio de fecha 15 de noviembre de 1984, se hace pública la adjudicación definitiva de las mismas a don José Ignacio Mayol Estévez («Construcciones Mayol»), por un importe de treinta y siete millones novecientos cuarenta y una mil setecientos cincuenta (37.941.750) pesetas, lo que representa una baja del 7,21576423 por 100 sobre el presupuesto de subasta.

Lo que se hace público de conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, de 25 de noviembre de 1975, para general conocimiento.

Madrid, 15 de noviembre de 1984.—La Directora general, María Patrocinio Las Heras Piniella.—17.796-E.

Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de Servicios Sociales por la que se anuncia concurso para las obras de construcción de un Hogar de la Tercera Edad en Avilés (Asturias).

Presupuesto de contrata: Cuarenta y cinco millones seiscientos cincuenta y una mil sesenta y seis (45.651.066) pesetas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Fianza provisional: El 2 por 100 del presupuesto tipo de licitación, es decir, novecientos trece mil veintiuna (913.021) pesetas.

Los pliegos de cláusulas administrativas, el proyecto y el modelo de proposición estarán de manifiesto en el Servicio de Obras, Mantenimiento y Suministro del Instituto Nacional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, número 31, 10.ª planta, de Madrid, y en la Dirección Provincial de dicho Instituto, calle Arzobispo Guisasaola, 14, de Oviedo, a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y por un periodo de veinte días hábiles.

Plazo: Hasta las catorce horas del vigésimo día hábil contado a partir del siguiente al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lugar: La presentación de sobres se hará en el Registro General del Instituto Nacional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, número 31, primera planta, de Madrid.

Apertura de pliegos: La apertura de las proposiciones se verificará a las once horas del segundo día hábil posterior a aquel en que termine el plazo de presentación de solicitudes, por la Mesa de concurso convocada al efecto, en la sala de juntas de la sede central del Instituto Nacional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, número 31, 7.ª planta, de Madrid.

Madrid, 24 de enero de 1985.—La Directora general, P. D. (Resolución de 14 de abril de 1983), el Secretario general, José Miguel Oliva Morales.—1.397-C (6541).

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Caseta de bombeo, centro de transformación y ramal de alta tensión para riego por aspersión en las fincas "San Juan del Hornillo" y "Marismas y Puntales", sector B-II, zona regable del bajo Guadalquivir (Sevilla)». Expediente 34.962.

Subasta: Se anuncia subasta para la contratación de las obras arriba citadas.

Presupuesto de contrata: 28.096.217 pesetas.

Plazo de ejecución: Ocho meses, contados desde el día siguiente a la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen de documentación: En la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, número 147) y en la Jefatura Provincial de Sevilla (avenida Ramón y Cajal, edificio Sevilla, número 1).

Garantía provisional: Dispensada según Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio.

Clasificación del contratista: Grupo C, subgrupo 2, categoría C) y grupo I, subgrupo 5, categoría C).

Proposición económica: Se ajustará al modelo que figura en el pliego de cláusulas administrativas particulares, reintegrada con 25 pesetas.

Plazo de presentación de pliegos: Las proposiciones se presentarán antes de las doce horas del día 26 de febrero del corriente año, en el Registro General de las oficinas centrales (paseo de la Castellana, número 112) o en la Jefatura Provincial de Sevilla (avenida Ramón y Cajal, edificio Sevilla, número 1), no admitiéndose las presentadas por correo.

Apertura de pliegos: Tendrá lugar en la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, número 147), a las diez horas del día 12 de marzo de 1985.

Documentos exigidos: Los indicados en el apartado B de la cláusula 4.ª del pliego de cláusulas administrativas particulares y el documento de calificación empresarial, en los términos previstos en la cláusula adicional del mismo.

Madrid, 11 de enero de 1985.—El Presidente.—Por delegación (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director de Obras y Mejoras Territoriales, Fernando Gómez Jover.—335-A (2851).

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Mejora del regadío de la Comunidad de Regantes de "Venta Micena", del término municipal de Orce (Granada)». Expediente 34.840.

Subasta: Se anuncia subasta para la contratación de las obras arriba citadas.

Presupuesto de contrata: 25.740.535 pesetas.

Plazo de ejecución: Quince meses, contados desde el día siguiente a la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen de documentación: En la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, número 147) y en la Jefatura Provincial de Granada (Gran Vía Colón, número 48).

Garantía provisional: Dispensada según Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio.

Clasificación del contratista: Grupo E, subgrupo 4, categoría D).

Proposición económica: Se ajustará al modelo que figura en el pliego de cláusulas administrativas particulares, reintegrada con 25 pesetas.

Plazo de presentación de pliegos: Las proposiciones se presentarán antes de las doce horas del día 26 de febrero del corriente año, en el Registro General de las oficinas centrales (paseo de la Castellana, número 112) o en la Jefatura Provincial de Granada (Gran Vía Colón, número 48), no admitiéndose las presentadas por correo.

Apertura de pliegos: Tendrá lugar en la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, número 147), a las diez horas del día 12 de marzo de 1985.

Documentos exigidos: Los indicados en el apartado B de la cláusula 4.ª del pliego de cláusulas administrativas particulares y el documento de calificación empresarial, en los términos previstos en la cláusula adicional del mismo.

Madrid, 11 de enero de 1985.—El Presidente.—Por delegación (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director de Obras y Mejoras Territoriales, Fernando Gómez Jover.—334-A (2852).

Resolución del Instituto de Estudios Agrarios, Pesqueros y Alimentarios (Servicio de Publicaciones) del Departamento por la que se convoca concurso público para el suministro de papel y cartulina con destino al Taller de Imprenta del Organismo.

1.º *Objeto del contrato:* El Instituto de Estudios Agrarios, Pesqueros y Alimentarios (Servicio

de Publicaciones) saca a concurso la adquisición de papel y cartulina para el Taller de Imprenta, por un importe de 10.600.000 pesetas.

2.º *Pliego de condiciones:* El pliego de condiciones administrativas, particulares, económicas y técnicas, estará a disposición de los interesados, en horas de oficina, todos los días laborables, en la Secretaría del Organismo (paseo Infanta Isabel, número 1, Pabellón A, Madrid).

3.º *Plazo de ejecución:* El plazo para el suministro objeto del concurso, comprenderá la totalidad del año de 1985.

4.º *Garantía provisional:* Resguardo de la Caja General de Depósitos acreditativo de haberse constituido la fianza provisional de 212.000 pesetas, equivalente al 2 por 100 del importe total del presupuesto para el concurso, o aval por igual importe expedido de acuerdo con la legislación vigente al efecto.

5.º *Admisión de proposiciones:* En el Registro del Instituto de Estudios Agrarios, Pesqueros y Alimentarios (Servicio de Publicaciones) del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (paseo Infanta Isabel, número 1, Pabellón A, Madrid). El plazo será hasta las trece horas del día en el que se cumplan veinte hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

6.º *Apertura de pliegos:* Tendrá lugar en la sede del Instituto de Estudios Agrarios, Pesqueros y Alimentarios del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, paseo de Infanta Isabel, número 1, Pabellón A, en Madrid (entrada por la calle Alfonso XII, número 56), ante la Mesa designada al efecto, a las once horas del día hábil siguiente al de la terminación del plazo para la presentación de proposiciones, caso de que el día que corresponda efectuar la apertura sea sábado o festivo, se efectuará ésta el primer día hábil siguiente.

7.º *Documentos exigidos:* En el pliego de condiciones están reseñados los documentos que deberán presentar los licitadores al concurso, los cuales deberán estar debidamente reintegrados.

8.º *Proposición económica:* Se ajustará al siguiente

Modelo de proposición económica

Don en nombre propio (o en representación de según acredita con copia autorizada de poder que figura en el sobre A), ofrece el suministro de (número de unidades en letra y cifra), cuyas características principales son: por el precio unitario de (en letra y cifra) pesetas, y por un importe total de (en letra y cifra) pesetas, desde la fecha en que se comunique la adjudicación, garantizando la calidad y aceptando sin reserva alguna cuanto se dispone en el pliego de condiciones que rige este concurso.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Madrid, 13 de diciembre de 1984.—El Director del Instituto, Antonio Herrero Alcón.—11.294-A (1385).

Resolución del Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco por la que se anuncia concurso público internacional para el suministro e instalación de la 3.ª fase de la línea de procesado de tabaco en el Centro de Acondicionamiento de Coria, con un resecedor y equipos complementarios.

Se anuncia concurso público internacional para el suministro e instalación de la 3.ª fase de la línea de procesado de tabaco, resecedor y equipos complementarios, con destino al Centro de Acondicionamiento de Coria, en la provincia de Cáceres.

El presupuesto de dicho suministro es de 82.565.067 pesetas.

El plazo de ejecución del suministro es de seis meses, a contar desde la firma del contrato.

El proyecto, el pliego de bases (que contiene el modelo de proposición) y el pliego de condiciones

técnicas están a disposición de los interesados en las oficinas centrales de la Dirección, sitas en la calle Zurbano, número 3, de Madrid.

La fianza provisional exigida a los licitadores es de 1.651.301 pesetas, no habiendo lugar a la misma, cuando la Empresa ofertante fuese extranjera, debiendo el proponente incluir en este caso, declaración solemne de someterse a la jurisdicción de los Tribunales españoles.

Las ofertas deberán presentarse en la forma prevista en la cláusula 13 del pliego de bases, antes de las doce horas del día 25 de marzo, en la plaza de Madrid.

La apertura de proposiciones se efectuará en el mismo lugar, a las doce horas del día 28 de marzo del corriente año.

Las ofertas se presentarán en dos sobres cerrados, que incluirán los documentos que se especifican en la cláusula 13 del pliego.

Madrid, 29 de enero de 1985.—El Director, Carlos Rein Duffau.—873-A (6545).

Resolución del Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco por la que se anuncia concurso público para la ejecución de las obras de ampliación y modernización del Centro de Acondicionamiento y Fermentación de Tabaco de Navalmoral de la Mata (Cáceres).

Se anuncia concurso público para contratar la ejecución de las obras de ampliación y modernización del Centro de Acondicionamiento y Fermentación del Tabaco de Navalmoral de la Mata.

El presupuesto de dicha ejecución asciende a la cantidad de 139.973.714 pesetas.

Las obras empezarán en el término de quince días, contados a partir de la fecha de formalización del contrato, y deberán terminar en el plazo de siete meses.

El proyecto y pliego de cláusulas administrativas particulares que contiene el modelo de proposición, estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en las oficinas centrales del Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco en Madrid, calle Zurbano, 3.

A los licitadores les será exigido resguardo acreditativo de haber constituido fianza provisional a disposición del Servicio, en la cantidad de 2.799.474 pesetas.

Los empresarios deberán estar incluidos en la siguiente clasificación: Grupo C, subgrupos 1 a 9, categoría e).

Las proposiciones deberán presentarse antes de las doce horas del día 22 de febrero de 1985, en las oficinas centrales del Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco en Madrid, calle Zurbano, 3.

El acto público del concurso tendrá lugar en las oficinas centrales del Servicio, ante la Mesa de Contratación, el día 28 de febrero de 1985, a las doce horas.

A cada proposición se acompañarán otros dos sobres cerrados; uno, incluyendo la documentación necesaria para la admisión previa, y otro, que incluirá la documentación administrativa, conforme se indica en las cláusulas 5.ª y 6.ª del pliego.

Madrid, 29 de enero de 1985.—El Director del Servicio, Carlos Rein Duffau.—872-A (6544).

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles por la que se anuncia concurso para la reparación de 10 motores «Diesel» de locomotoras s/308 y 6 motores «Diesel» de locomotoras s/340.

Se anuncia concurso para la reparación de 10 motores «Diesel» de locomotoras s/308 y 6 motores «Diesel» de locomotoras s/340.

CONDICIONES GENERALES DEL CONCURSO

1. *Exhibición de documentos:* La documentación que rige para el desarrollo del concurso se encuentra a disposición de los interesados en el Gabinete de Contratación de RENFE (oficinas centrales, final avenida Pío XII, sin número, 28036-Madrid).

2. *Presentación de proposiciones:* Se entregarán en mano en la Secretaría Administrativa del Gabinete de Contratación de RENFE, en las señas indicadas, contra recibo acreditativo de la presentación antes de las once horas del día 21 de febrero de 1985.

3. *Aperitura de proposiciones:* Será pública y tendrá lugar inmediatamente después de terminado el plazo de presentación de ofertas.

El importe de la publicación del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 28 de enero de 1985.—El Jefe de Contratación, Victor Martínez Pombo.—1.411-C (6554).

Resolución de los Ferrocarriles de Vía Estrecha, FEVE, por la que se anuncia concurso público para la adjudicación de la publicidad en el ferrocarril de Alicante-Denia.

La Dirección General de Ferrocarriles de Vía Estrecha, FEVE, ha resuelto convocar concurso público para la adjudicación de la publicidad en el ferrocarril de Alicante-Denia.

Exposición de pliegos: Estarán de manifiesto en las oficinas de FEVE en Madrid, calle General Rodrigo, 6-3.º, durante el plazo de admisión de las proposiciones, desde las nueve a las trece horas todos los días hábiles.

Plazo de presentación: Se admitirán proposiciones en las Oficinas mencionadas en el párrafo anterior, de diez a doce horas, todos los días hábiles hasta el 20 de febrero de 1985, a las doce horas.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 20 de febrero de 1985, a las trece horas, en las citadas Oficinas Centrales de FEVE.

El importe de los anuncios y demás gastos ocasionados por la formalización del concurso serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 30 de enero de 1985.—El Director de Administración y Finanzas, Juan Bautista Camacho del Castillo.—876-A (6552).

MINISTERIO DE CULTURA

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se anuncia concurso-subasta de proyecto para Archivo Histórico Provincial de Albacete.

La Mesa de Contratación del Ministerio de Cultura convoca concurso-subasta con arreglo a las siguientes bases:

1.ª El objeto del concurso-subasta es la adjudicación de las obras de proyecto para Archivo Histórico Provincial de Albacete, de acuerdo con el proyecto, presupuesto y pliego de cláusulas administrativas y de prescripciones técnicas del mismo, por un importe total de 218.316.372 pesetas.

2.ª El plazo de ejecución de las obras será de veinticuatro meses.

3.ª El proyecto, presupuesto, pliego de cláusulas administrativas y de prescripciones técnicas estarán de manifiesto en la Secretaría de la Mesa de Contratación del Departamento (plaza del Rey, 1, 3.ª planta), de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas, todos los días laborables durante el plazo de presentación de proposiciones.

4.ª Los licitadores, en su caso, deberán presentar una fianza provisional del 2 por 100 del

presupuesto total de las obras, equivalente a 4.366.327 pesetas, constituida en la forma que establece el artículo 340 del Reglamento de Contratación, a disposición del Presidente de la Mesa de Contratación del Ministerio de Cultura.

5.^a Para poder tomar parte en el concurso-subasta, los empresarios deberán acreditar documentalmente que están clasificados en el grupo C, subgrupo 2 ó 3, categoría E.

6.^a Las proposiciones, debidamente reintegradas, se ajustarán al modelo que figura como anexo al pliego de cláusulas administrativas.

7.^a Las proposiciones se entregarán en mano en el Registro General del Ministerio de Cultura, de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas todos los días laborables, excepto sábados, que finalizará a las catorce horas, durante el plazo de presentación de ofertas que terminará el vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

8.^a El acto de apertura de proposiciones económicas tendrá lugar en la sala de reuniones, sita en la planta 2.^a del Ministerio, a las nueve treinta horas del segundo día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de ofertas; en el caso de que este día fuese sábado, la apertura se trasladará al siguiente día hábil.

9.^a Los licitadores deberán presentar, con la proposición, los documentos que se solicitan en el pliego de cláusulas administrativas, y en la forma por este prevista.

10 El pago de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 28 de enero de 1985.—El Presidente de la Mesa de Contratación, Emilio Fernández Fernández (Orden ministerial de 28 de julio de 1980).—875-A (6550).

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Aldeadávila de la Ribera (Salamanca) por la que se anuncia concurso para adjudicar las obras de construcción del camino al Salto.

Se anuncia concurso para adjudicar las obras de construcción del camino al Salto.

Tipo: A la baja, 52.505.051 pesetas.

Fianza provisional: 1.050.101 pesetas; la definitiva, según el artículo 82 del Reglamento.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Pagos: Por certificación del Ingeniero Director.
Expediente: Expuesto en Secretaría, en días hábiles, de diez a catorce, durante el plazo de admisión de plicas, durante los ocho días primeros.

Presentación de plicas: En la Secretaría del Ayuntamiento, con sujeción al modelo que al final se inserta, y conjuntamente con la totalidad de los documentos reseñados en el número 15 del pliego de condiciones, durante el plazo de veinte días hábiles a la publicación de este anuncio en el último «Boletín Oficial del Estado», de diez a doce horas.

Apertura de plicas: Al día siguiente hábil finalizada la admisión, a las trece horas.

Crédito: Existe consignado en la partida 611 del presupuesto ordinario.

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio en calle número con documento nacional de identidad número actuando en nombre de enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha y del pliego de condiciones y requisitos que se exigen para la ejecución de las obras de carretera de acceso al Salto, mediante concurso convocado por el Ayuntamiento de Aldeadávila de la Ribera, que declara conocer, se

compromete a realizar tales obras, con sujeción a los citados documentos, por la cantidad de pesetas (en letra).

(Lugar, fecha y firma.)

Aldeadávila, 31 de diciembre de 1984.—El Alcalde.—85-A (6294).

Resolución del Ayuntamiento de Alzira (Valencia) referente a la segunda subasta pública para la enajenación de parcelas de las manzanas IX, XI, XII y XIII del polígono industrial.

Acordado por el Pleno Municipal de 7 de diciembre actual, se convoca segunda subasta pública para la enajenación de parcelas de las manzanas IX, XI, XII y XIII del polígono industrial, con el mismo objeto y condiciones del anuncio insertado en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 222, de 17 de septiembre de 1984, y «Boletín Oficial del Estado», número 259, de 29 de octubre de 1984; excluida la parcela a), de la manzana XI.

Alzira, 22 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Francisco J. Blasco Castany.—11.447-A (1340).

Resolución del Ayuntamiento de Cabra (Córdoba) por la que se anuncia nuevo concurso-subasta para contratación de las obras de pavimentación de calzadas en avenida de Andalucía (parcial), avenida de Pedro Iglesias, plaza de la Diputación y avenida de la Constitución.

El ilustrísimo Ayuntamiento de Cabra convoca nuevo concurso-subasta para contratación de las obras de pavimentación de calzadas en avenida de Andalucía (parcial), avenida de Pedro Iglesias, plaza de la Diputación y avenida de la Constitución, con arreglo al pliego de condiciones económico-administrativas aprobado por esta Corporación en sesión plenaria celebrada el día 29 del actual.

Tipo de licitación: 56.739.484 pesetas.

Plazo de ejecución de las obras: Diez meses.

Clasificación de los contratistas: Grupo G, subgrupo 6, categoría d, y grupo G, subgrupo 3, categoría d.

Garantías: Provisional, el 2 por 100 del tipo de licitación. Definitiva, el 4 por 100 del importe por el que sea adjudicado el concurso-subasta, pudiendo prestarse ambas en cualquiera de las formas previstas en el artículo 75 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales. También son admisibles para constituir la fianza provisional y definitiva las cédulas de crédito local por tener legalmente la consideración de efectos públicos.

El concurso-subasta consta de dos períodos: El primero versará sobre la selección que haga la Comisión Municipal Permanente a la vista de los antecedentes a que se refiere la cláusula 6.^a del correspondiente pliego de condiciones económico-administrativas. La segunda parte consistirá en la adjudicación provisional, entre los admitidos, a la oferta económicamente más beneficiosa.

Plazo, lugar y hora para la presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría General de este Ayuntamiento.

Los licitadores presentarán sus proposiciones en dos sobres cerrados, que podrán ser lacrados, conteniendo en ambos la indicación siguiente «Proposición para tomar parte en el concurso-subasta convocado por el ilustrísimo Ayuntamiento de Cabra para contratación de las obras de pavimentación de calzadas en avenida de Andalucía (parcial), avenida de Pedro Iglesias, plaza de la Diputación y avenida de la Constitución».

En el sobre que encierre el primer pliego se incluirán los documentos que presente en relación

con lo determinado en la cláusula 6.^a del pliego de condiciones económico-administrativas, titulado dicho sobre «Referencias». En este sobre se acompañarán, además, los documentos señalados en la cláusula 7.^a del referido pliego de condiciones.

El sobre que encierre el segundo pliego incluirá la proposición económica, justificante de haber depositado la garantía provisional y declaración jurada de no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad e incompatibilidad señalados en los artículos 4 y 5 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales. Este sobre deberá llevar el subtítulo «Proposición económica».

Lugar, día y hora de la apertura de los pliegos de «Referencias»: En estas Casas Consistoriales, a las trece horas del día siguiente hábil al en que termine el plazo de presentación de proposiciones. Los pliegos de «Referencias» pasarán a informe de los Servicios Técnicos y de la Comisión Municipal Permanente, que decidirá sobre su admisión en forma discrecional.

El resultado de esta selección se publicará en el «Boletín Oficial» de la provincia, con indicación de la fecha de apertura de los segundos pliegos u ofertas económicas, que se celebrará a las trece horas del quinto día hábil siguiente al de la publicación del correspondiente edicto en el citado periódico oficial.

El importe de la adjudicación de este concurso-subasta se abonará con cargo al presupuesto de inversiones de 1984.

Esta licitación no precisa la autorización a que se refiere el artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don mayor de edad, de estado provisto de documento nacional de identidad número profesión vecino de domiciliado en (si actúa en representación de otra persona o Entidad, consígnese), enterado del proyecto de pavimentación de calzadas en avenida de Andalucía (parcial), avenida de Pedro Iglesias, plaza de la Diputación y avenida de la Constitución y de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han de regir en el concurso-subasta para contratación de las expresadas obras, se comprometo a ejecutarlas, cumpliendo todas las condiciones establecidas, en la cantidad de pesetas.

(Fecha y firma.)

Modelo de declaración jurada

El que suscribe, don a los efectos de lo dispuesto en el artículo 30 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, declara bajo su responsabilidad que no está afecto de incapacidad ni incompatibilidad alguna para tomar parte en el concurso-subasta convocado por el ilustrísimo Ayuntamiento de Cabra para contratación de las obras de pavimentación de calzadas en avenida de Andalucía (parcial), avenida de Pedro Iglesias, plaza de la Diputación y avenida de la Constitución.

(Fecha y firma.)

Cabra, 31 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Juan Muñoz Muñoz.—El Secretario, Juan Molero López.—121-A (3515).

Resolución del Ayuntamiento de Costada (Madrid) referente al concurso para la ejecución de los trabajos de pavimentación, servicios de aparcamiento e instalación de mercadillo ambulante, en la avenida de la Constitución, sin número, de esta localidad.

En la sesión celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento el pasado día 15 de noviembre, se acordó convocar concurso para la ejecución de los trabajos de pavimentación, servicios de aparcamiento...

miento e instalación de mercadillo ambulante, en la avenida de la Constitución, sin número, de esta localidad, con sujeción a las siguientes condiciones:

Objeto y tipo: El objeto del concurso es la adjudicación de los trabajos de pavimentación, servicios de aparcamiento e instalación de mercadillo ambulante, en la avenida de la Constitución, incluida la necesaria instalación eléctrica, siendo el tipo de licitación de 17.204.911 pesetas.

Plazo de ejecución: El plazo de ejecución de las obras será de tres meses.

Pliego de condiciones: Los pliegos de condiciones técnicas y económico-administrativas y demás antecedentes, estarán de manifiesto en las oficinas municipales, de nueve a catorce horas, por un plazo de veinte días hábiles siguientes al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», último que lo publique.

Reclamaciones al pliego: Durante los ocho primeros días indicados en el apartado anterior, podrán dirigirse reclamaciones contra los pliegos de condiciones. De producirse alguna, el plazo de presentación de ofertas quedará en suspenso hasta su resolución.

Fianzas: La fianza provisional para tomar parte en este concurso será de 344.098 pesetas. La fianza definitiva será de 688.196 pesetas.

Modelo de proposición

Don con domicilio en calle número provisto del documento nacional de identidad número actuando en nombre y representación de enterado del proyecto, pliego de condiciones y demás antecedentes del concurso convocado por este Ayuntamiento para la adjudicación de los trabajos de pavimentación, servicios de aparcamiento e instalación de mercadillo ambulante, en la avenida de la Constitución, sin número, que conoce y acepta íntegramente, se compromete a realizarlo en la cantidad de pesetas.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Presentación de plicas: Salvo en el caso de reclamaciones al pliego, las proposiciones para tomar parte en el concurso, se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, de nueve a trece horas, en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», último que lo publique.

Apertura de plicas: Tendrá lugar en la Casa Consistorial, a las once horas del día siguiente hábil a aquel señalado como último para la admisión de pliegos.

Coslada, 27 de diciembre de 1984.—El Alcalde, José Huéllamo Sampedro.—75-A (2075).

Resolución del Ayuntamiento de Gibraltón (Huelva) por el que se anuncia la subasta de aprovechamiento forestal del monte número 7 del C.U.P., denominado «Cañada del Corcho y Rincón», correspondiente al plan de 1985.

Objeto: Un lote de madera de pino compuesto por 689 pinos mayores de 19 centímetros y 11 de 17 a 19 centímetros, que cubican 368.388 metros cúbicos.

Tipo de licitación: 987.279,84 pesetas.

Garantía provisional: 39.491 pesetas.

Pliego de condiciones: Se puede examinar en la Secretaría General del propio Ayuntamiento.

Presentación de plicas: Durante el plazo de veinte días hábiles desde el día siguiente a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las catorce horas.

Apertura de plicas: En el salón de sesiones del Ayuntamiento, a las doce horas del día siguiente hábil a la expiración del plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de proposición: Se ajustarán las proposiciones al siguiente modelo:

Don mayor de edad, con domicilio en titular del documento nacional de identidad número expedido en el día en nombre propio (o en representación de), desea tomar parte en la subasta del aprovechamiento maderable del monte «Cañada del Corcho y Rincón», de los propios del Ayuntamiento de Gibraltón, para el año forestal de 1985 a cuyo efecto ofrece la cantidad de pesetas por el referido aprovechamiento, obligándose por el presente al cumplimiento exacto de todas y cada una de las condiciones establecidas que conoce y acepta.

(Lugar, fecha y firma.)

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gibraltón, 18 de diciembre de 1984.—El Alcalde.—11.318-A (2073).

Resolución del Ayuntamiento de La Estrada (Pontevedra) por la que se anuncia subasta de las obras de «Urbanización del Mercado Comarcal de Ganados».

El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 14 de noviembre de 1984, adoptó acuerdo en el sentido de aprobar el pliego de condiciones para la contratación por el sistema de subasta de las obras de «Urbanización del Mercado Comarcal de Ganados» de La Estrada.

Objeto: La contratación mediante subasta de las obras anteriormente citadas.

Tipo: 9.715.498 pesetas a la baja. No se incluyen los honorarios de dirección que serán por cuenta del Ayuntamiento.

Duración: Se fija en cuatro meses.

Fianzas: La provisional se fija en 194.310 pesetas y la definitiva en 388.620 pesetas, cualquiera que sea la baja en la subasta.

Presentación de plicas: En la Secretaría General durante el plazo de veinte días contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de plicas: Tendrá lugar a las trece horas, del día hábil siguiente al último señalado para la presentación.

El pliego de condiciones que ha de regir en la presente subasta se publica íntegro en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra», pudiendo solicitar los interesados fotocopias del mismo con abono de las tasas correspondientes.

Modelo de proposición

(A reintegrar con timbre del Estado de 25 pesetas y sello municipal de 75 pesetas.)

Don vecino de con domicilio en en nombre propio (o en representación de), enterado del anuncio para la ejecución de las obras del Mercado Comarcal de Ganados de La Estrada y habiendo hecho el depósito correspondiente y aceptado las responsabilidades y obligaciones que imponen las condiciones señaladas al efecto, se compromete a ejecutar las obras por la cantidad de (en letra) pesetas.

(Fecha y firma del proponente.)

Se hace constar que existe consignación suficiente en el presupuesto correspondiente y no se precisa autorización superior para el presente contrato.

La Estrada, 21 de noviembre de 1984.—El Alcalde.—263-A (2077).

Resolución del Ayuntamiento de Otero de Rey (Lugo) por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras de «Ampliación del Centro de Salud de esta población».

En cumplimiento de acuerdo corporativo de fecha 27 de julio de 1984, se anuncia subasta para la ejecución de las obras de «Ampliación del Centro de Salud de Otero de Rey», teniendo en cuenta:

1. **Objeto de la subasta:** Ampliación del Centro de Salud de Otero de Rey.
2. **Tipo de licitación:** 4.982.502 pesetas, a la baja.
3. **Plazo de ejecución:** Seis meses.
4. **Proyecto técnico y pliego de condiciones:** Se encuentran de manifiesto en la Secretaría Municipal de este Ayuntamiento, pudiendo examinarse en horas hábiles de oficina.
5. **Garantía provisional:** 99.650 pesetas.
6. **Garantía definitiva:** 4 por 100 del importe de la adjudicación.
7. **Documentos a presentar:** Proposición económica, documento nacional de identidad, declaración de no hallarse incurrido el proponente en ninguno de los casos de incompatibilidad o incapacidad, justificante de hallarse al corriente en el pago de las cuotas de seguros sociales y licencia fiscal, documento de clasificación del contratista, resguardo de la garantía provisional constituida, poder, en su caso, bastantado. Todo ello dentro de un sobre cerrado, cuyo anverso titulará: «Proposición para la subasta de las obras de ampliación del Centro de Salud de Otero de Rey».
8. **Presentación de plicas:** En el Registro General de este Ayuntamiento, de diez a trece horas, durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».
9. **Apertura de plicas:** A las trece horas del día siguiente hábil a aquel en que termine el plazo de presentación, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

Modelo de proposición

Don domiciliado en con documento nacional de identidad número expedido el en nombre propio (o en representación de según acreditada con), informado del expediente y condiciones para contratar mediante subasta las obras de según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha se compromete a ejecutar dichas obras con estricta sujeción al proyecto y pliegos de condiciones, con una baja del por 100 del tipo de licitación.

(Fecha y firma.)

Otero de Rey, 2 de enero de 1985.—El Alcalde, Antonio Varela Rodríguez.—138-A (3517).

Resolución del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Madrid) relativa a concurso sobre mantenimiento viario y reposición de calas y hundimientos de los pavimentos de esta localidad.

Aprobado por el Ayuntamiento Pleno en sesión de 15 de noviembre de 1984, el pliego de condiciones económico-administrativas que han de regir la contratación del servicio de mantenimiento viario y reposición de calas y hundimientos en los pavimentos de la localidad, se hace saber que dicho pliego de condiciones se halla de manifiesto al público a los efectos del artículo 119 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, en la Secretaría General del Ayuntamiento, por plazo de ocho días a efectos de reclamaciones, contados a partir de la publicación del último de los anuncios en el «Boletín Oficial del Estado», o en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», según el caso.

Sirva el presente, asimismo, para anunciar la licitación que se abre por el sistema de concurso para la adjudicación del servicio de mantenimiento viario, expresado en el precedente párrafo, con los siguientes elementos:

Objeto: Adjudicación del servicio de mantenimiento viario y reposición de calas y hundimientos de los pavimentos de San Sebastián de los Reyes.

Tipo de licitación: No se fija tipo de licitación, debiendo los licitadores expresar la baja con referencia a los precios unitarios fijados en el pliego de condiciones facultativas, en las condiciones reseñadas en el pliego de condiciones económico-administrativas.

Garantías: Provisional, por importe de 350.000 pesetas. La fianza definitiva, se determinará por la Corporación conforme al artículo 82.2 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas: Se hallarán a disposición de los interesados en la Secretaría General donde podrán examinarse de diez a trece horas.

Presentación de proposiciones: Transcurrido el plazo de reclamaciones al pliego de ocho días contados desde la publicación del último de los anuncios en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid» o en el «Boletín Oficial del Estado» y siempre que no se hayan formulado las mismas, se abrirá el plazo de presentación de proposiciones por plazo de veinte días hábiles, presentándose las mismas en la Unidad de Contratación de la Secretaría General de diez a trece horas.

Cada licitador presentará un sobre cerrado que podrá ser lacrado, con la documentación exigida, con la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en el concurso de mantenimiento viario», ajustando la proposición al modelo que se reflejará seguidamente.

Plazo del contrato: Cuatro años.

Modelo de proposición

Don (en representación de), vecino de con domicilio en calle número con documento nacional de identidad número enterado del anuncio y pliego de condiciones aprobado por la Corporación Municipal de San Sebastián de los Reyes (Madrid), en fecha para contratar mediante concurso

las obras de reparación de calas y hundimientos en la citada localidad, se obliga a cumplir dicho contrato, según se indica en la Memoria adjunta, por los precios unitarios aprobados, afectados con la baja de unidades y centésimas por 100 (expresada en letra y número), sujetándose a todas y cada una de las condiciones expresadas en los pliegos.

(Fecha y firma del licitador.)

Apertura de pliegos: El acto de apertura de pliegos será público y tendrá lugar en el salón de sesiones del Ayuntamiento, a las doce horas del siguiente día hábil al de terminación del plazo señalado para la presentación de proposiciones, excepto si aquél fuera sábado en cuyo caso se celebraría el lunes siguiente a la misma hora si resultare hábil.

San Sebastián de los Reyes, 22 de diciembre de 1984.—El Alcalde, Adolfo Conde Diez.—5-A (2078).

Resolución del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz por la que se anuncia concurso para la terminación de la urbanización del polígono número 8, San Martín, primera fase.

Cumplidos los requisitos señalados en el artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia el concurso siguiente:

Objeto: Terminación de la urbanización del polígono número 8, San Martín, primera fase.

Tipo: 290.065.262 pesetas.

Garantías provisional y definitiva: 2 por 100 para la provisional sobre el tipo de licitación, y 4 por 100 de la adjudicación para la definitiva.

Realización de prestaciones y pagos: Las obras deberán comenzarse dentro de los ocho días siguientes al de la notificación de la adjudicación definitiva y terminarse dentro de los dieciocho meses, a partir de su iniciación, efectuándose los pagos previa aprobación de la correspondiente liquidación.

Dependencia donde se encuentra de manifiesto, para su examen, la documentación: Negociado de Vialidad, Dato, número 11.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lugar, día y hora de apertura de pliegos: En la Casa Consistorial, a las doce horas del siguiente día hábil al señalado para la terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Personas que integran la Mesa: El ilustrísimo señor Alcalde o Concejal en quien delegue y el señor Secretario del Ayuntamiento.

Modelo de proposición

D. (nombre y apellidos, edad, estado y profesión), con domicilio en provisto del documento nacional de identidad número expedido en el día de de bien enterado de los pliegos de condiciones y demás documentos relativos al proyecto de se compromete a llevar a cabo la realización total de las obras, consistentes en las que se detallan en el correspondiente presupuesto de contrata, con arreglo a los precios unitarios del mismo, rebajados éstos en un (expresar el porcentaje que se rebaja en letra).

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Vitoria-Gasteiz, 10 de enero de 1985.—El Alcalde, P. D., el segundo Teniente de Alcalde, Luis María Aldaiturriaga Ais.—430-A (6542).

ARAGON

Resolución del Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes por la que se hace pública la adjudicación, por el sistema de contratación directa, de la obra comprendida en el proyecto J-HU-305.

El ilustrísimo señor Director general de Carreteras y Transportes ha resuelto adjudicar definitivamente la siguiente obra:

«A-005-TE. Acondicionamiento y mejora de curvas peligrosas. Carretera TE-600 de N-234 a Arcos de las Salinas, punto kilométrico 10. Localidad: Manzanera», a don Salvador Gualar, en la cantidad de 6.237.000 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 7.700.827 pesetas, representa un coeficiente de adjudicación de 0,809913013.

Zaragoza, 3 de diciembre de 1984.—El Secretario general del Departamento, José María Auria Pueyo.—17.472-E.